

Urner Kids festigen ihre Wettkampferfahrungen

Am vergangenen Samstag durften die Schattdorfer K1- bis K3-Turner ihre bisherig gesammelten Wettkampferfahrungen erneut auspacken und in Gränichen ihr Können unter Beweis stellen. Die sieben Turner zeigten solide Übungen und konnten sich bereits wieder enorm steigern seit ihrem letzten Wettkampf.

Silber für K1-Turner Henry Kempf

Henry Kempf, der einzige K1-Turner aus Schattdorf, nutzte die zwei Wochen seit dem vergangenen Wettkampf, um verschiedene Unsicherheiten auszumerzen. Dies erwies sich als erfolgreich. Er startete am Barren, war beim Einturnen sehr nervös und stürzte leider beim Abgang. Doch als es darauf ankam, konnte er sein Können abrufen und startete mit der hervorragenden Note 9,50. Weiter ging es am Reck, wo er 9,20 Punkte erzielte. Anschliessend folgte die Bodenübung. Mit einer Kombination aus Rad und Handstand erturnte er sich 9,40 Punkte. Zu guter Letzt kam sein Lieblingsgerät, der Sprung. Beim ersten Sprung stürzte er bei der Landung. Beim zweiten Sprung gelang ihm die Landung mit nur einem kleinen Schritt, was von den Wertungsrichtern mit der Höchstnote aller Turner, 9,50, bewertet wurde.

Henry Kempf zeigte eine enorme Steigerung seit dem vergangenen Wettkampf und erhielt keine Noten unter der 9,00-Grenze. Mit einem Gesamtergebnis von 46,60 Punk-



Die K2-Akteure des TZ Schattdorf: (von links) Joshua Arnold, Levy Bohl, Jeremias Arnold und Mostafa Hosseini.

FOTO: ZVG

ten erreichte er den hervorragenden 2. Platz.

Jeremias Arnold konnte an seinem Startgerät, dem Reck, Unsicherheiten aus dem Einturnen ablegen und wurde mit der Note 9,10 belohnt. Auch Levy Bohl gelang eine saubere Übung (Note 9,00). Schwieriger verlief der Wettkampfstart für Joshua Arnold, der einen Patzer ausgleichen musste. Mit einem sauberen Abgang konnte er den Schaden in Grenzen halten. Weiter ging es am Boden, wo die Knaben gegen-

über dem vergangenen Wettkampf schon sichtlich Fortschritte gemacht haben und dennoch merken, dass sie noch genauer trainieren müssen. An den Schaukelringen konnten die Knaben ihre Trainingsleistungen abrufen. Wegen der grossen Teilnehmerzahl zog sich der Wettkampf in die Länge, was die Jungs vor die Herausforderung stellte, die Konzentration hoch zu halten. So kam es, dass sich bei den Jungs beim Sprung und am Barren kleine Fehler ein-

schlichen. Trotzdem gelang Mostafa Hosseini ein gelungener Abschluss am Barren, und er durfte die Note 9,20 feiern. Im starken 50-köpfigen Teilnehmerfeld konnten sich Mostafa Hosseini und Levy Bohl eine begehrte Auszeichnung umhängen lassen. Für die Brüder Jeremias und Joshua Arnold war es der erste auswärtige Wettkampf in der Kategorie 2. Sie belegten die guten Plätze 29 und 35. Wichtige weitere Erfahrungen wurden gesammelt für den kommenden Urstier-Cup vor heimischem Publikum.

Grosse Fortschritte der K3-Turner

Für das TZ Schattdorf starteten Milo Planzer und Len Bissig beim Sprung. Milo Planzer konnte mit einer schönen Steigphase die Kampfrichter überzeugen und erhielt die Note 9,00. Danach folgte eine Paradevorstellung am Barren, wo Milo Planzer mit 9,50 ausgezeichnet wurde. Auch die Übung von Len Bissig konnte sich sehen lassen (9,00). Am Reck wie auch am Boden zeigten beide Turner besonders grosse Fortschritte. Beim Schlussgerät, den Schaukelringen, blieben beide Turner sehr zielorientiert und zeigten dementsprechend solide Übungen. Milo Planzer erhielt dafür die Note 9,75 und Len Bissig 9,05. In der Endabrechnung belegte Milo Planzer in einem starken und grossen Teilnehmerfeld den 9. Rang mit Auszeichnung. Len Bissig schloss den Wettkampf auf dem guten 23. Platz ab. (e)